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Ignacio Quiroz Sepúlveda, ingeniero industrial 

Hospital de Natales cuenta con nuevo 
director: asumirá el próximo 1 de abril 

ago del desistimiento — go. Élas encontraba trabajando — Cuentaconun magister en Dir 
último seleccionado — en Coquimbo, por lo que cont ción y Gestión Pública, además 

ud en dicha región como direc. de diversos diplomados en ges- or del Hospital de Las Vibs. En — tión personas, derazgo, com 
Alta Disección Publica (ADP), tanto, fuentes delos gremios de. pras públicas, entr tros, 
dl Sarvicio do Salud Magalanes — salud indicaron que sobre Oa- —— Respocto de au exporiencia 
(SSM) nombró ol lunes de esta — to pesaba unssumario en gu con- laboral, Quiroz so ha dosempo- 
somanaal muevoclractordalHos-  tza quelo lavó a raconsidorar al ado como jee dela Unidad de 
pital Augusto Essman Burgos. - puesto, Fármacos y como efes) del De-  ¡guacio Quiros (primero desde la izquierda) Se trata do Ignacio Quiroz Sopil-—— Traslarenuncia voluntaria al. partamento de Abastecimion- del Departamento de Salud de Laja, l 27 de 
veda, quien as parte de los 65 cargoda Marcos Oñate elproos- to del Complejo Asistencial Dr. 
profesionales que postularon en sostguió su curso y, enbasealos Víctor Rie uta de Los Angeles... te último trabajo asumió hace — Lo anterior deja ciertas du: 
linea, nombrado por la directora Además, como subdirector ad- menos de un mes. Ellunos 27 — das, toda vez que la resolución. 
elSÓM, Verónica Yáñez minisrativo del Hospital de Alta. de enero la Municipalidad de delServiciode Salud Magallanes 

  

  

      
  

     
  

El pasado martas 7 de Complejidad de Angol, Dr. Mau- — Laja lo prasentó como el nuevo que nombró a Ignacio Quiso co- 
vinícrmo del primer selecciona» — ttular del Hospital a partir del — ricio Hoyarmann, Actualmente. director del Departamento de. modiectar,estáfechadoel 10d 
oparacargo,elenfermero Mar- — próximo 1de aba sn desempeña como director del Salud, destacando “los avan-  ansrodal2025 Es decir aceptó 
cos Oñate Castillo. No obstante, — IgnacioOuitozcadaprofesión — departamentodo Salcdola Mu- — cos queso esperan logar enos- — cargoenla Municipalidad da Laja en menos de una semana, hizo . ingeniero industrial de laUniver- — nicipalidad de Laja te periodo alcaldicio gracias a. pese sabor de su traslado hacia. 
llegar su desistimiento del car- sidad Católica de Concepción. Cabo mencionar que enes- estos nombramientos”. Magalanes. 

Avanzan trabajos de conservación eléctrica Alcaldesa presenta contrapropuesta a 

en el Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez Edelmag para saldar millonaria deuda 
> La oferta de la máxima autoridad comunal 
ala empresa eléctrica sería pagar el monto 

en 36 meses a contar de julio próximo. 
Durante la última sesión del $. 

Continúan avanzando los tr 
Bajos de conservación eléctrica $ 
an Lo Palcnioo Luis Cruz 
Marínez de Paero Natales, una. 
intervención que busca mejorar +       las condiciones de infastructa- Consejo Municipal a alcaldesa 3 
ran aspacios lave paralafoma- de Natales, Ana Mayorga, nfor- | 
ción técnica de lo estudiantes mó sobro las negociaciones an 

"Convuna inverzónaprocmada. Gurso con la empresa eléctrica 
de TO milones de pescs, las obras 
contemplan la modernigación y 
reposición del sistama eléctrico 

7 dos salas fundamentales para 
¡desarollo académico: el taler 

da acidadura y el laboratorio de 
computación 

Las mejoras inclayenlaseno 
vación del sistema de dumina- 
ción el aumento an a cantidad do enchufes disponibles yla ac- 
tualización delos tableros eléc- 
tricos, lo que permitirá una ma- 
yor seguridad y eficiencia 

Edelmag, en busca de un nuovo. 
convenio de pago que permita 

    

  

con la compañía "El acuerdo inicial propues: 
to por Edelmag contemplaba 
al pago de un $0% dela deuda 
total como pis inicial y el saldo 
restante en 12 cuctas mensa: 
ls, según Mayorga. Sin em- 
argo, debido alas dificutados 
financieras del municipio, la 
“autoridad presentó una contra. — Aleldosa de Natals, Ana Mayorga. 
propuesta, la cual busca condi- 

yasegurandoladurabildad delos. mantiene dentro del cronograma | ciones más favorables para las uno de los temas que más proo- 
funcionamiento delos espacios, — equiposutiizadosen lostalercey establecido praviénosesuento- | arcas municipales. cupa ala administración comu- 
ino que también contribuirán a. laboratorios Estorosulta asencial gaacomienzasdemaro Deeste | “Solicitamos que el pigini- nal, ya que su impacto podría 
la calidad del aprendizajo delos enunassablecimiento comun an- — modo, eoassguraquelascbrasno | cial so reduzca al 20% del total comprometer el funcionamiento 
“estudiantescue hacenusodiario  foque técnico profesional, donde. interferan coneliniciodelañoes: | adeudado, que el pago se reali-— de diversos servicios municipe 
e astas instalacionee, luso de maquinaria especializa. — coa, garantizando quelosalumy | ce en 26 cuatas en vez de 12, y les. Hace unas semanas, la edil 

“Además, la actualización del da y equipos informáticos exigo nos puedantetomar sus activida- | que el convenio entro en vigan-. aseguró que la comuna vive e 
úsistamaeléctico permitirá una una infraostuctura elócica mo- des en condiciones adecuadas y | cia a partir de julio”, explicó la. un constante riesgo de sufrir un 
major distribución de la carga. dera y segura con mejoras sustanciales an sus | alcaldesa corte en el suministz por parte 
energética, ovitando sobrecargas —— Elavance delos trabajos so espacioso studio La deuda con Edelmag es dela empresa eléctrica. 
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EN MAYO 
Tradición familiar al servicio 
de los jóvenes de Magallanes  

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

26/02/2025
    $175.947
  $1.045.600
  $1.045.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      16,83%

Sección:
Frecuencia:
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